



Stadtgemeinde Knittelfeld
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Die Haut als Spiegel des Lebens

Beim Thementag "Die Haut als Spiegel des Lebens" wurde den BesucherInnen einiges geboten.

Isabella Klöckl, Karin Maria Brunner und Dr. Florentina Peintinger informierten zu den Themen Haut und Gesundheit. Ein Highlight der Veranstaltung war das Bodypainting von Bettina Strodl, das im Stil unseres 800-Jahr-Logos angefertigt wurde. "Belepure", die Hanfboutique Knittelfeld und die Drogerie Kosmetik Isabella stellten ihre Produkte vor.

